



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
21 de diciembre de 2012
Español
Original: inglés

**Comisión de Consolidación de la Paz
Sexto período de sesiones
Configuración encargada de Sierra Leona**

Declaración de fecha 19 de diciembre de 2010 de la configuración encargada de Sierra Leona de la Comisión de Consolidación de la Paz

La configuración encargada de Sierra Leona de la Comisión de Consolidación de la Paz se reunió el 12 de diciembre de 2012 para examinar el resultado de las elecciones celebradas recientemente en Sierra Leona. A ese respecto, la Comisión acoge con beneplácito la información proporcionada por el Representante Ejecutivo del Secretario General en Sierra Leona, Sr. Jens Toyberg-Frandzen.

La Comisión de Consolidación de la Paz encomia al pueblo y las instituciones de Sierra Leona por la celebración y conclusión con éxito de las elecciones presidenciales, parlamentarias, de distrito y municipales. La amplia participación en las elecciones demuestra lo firmemente comprometidos que están los sierraleoneses con la democracia, la paz y el desarrollo. La Comisión encomia también el importante apoyo electoral que prestaron la Oficina Integrada de las Naciones Unidas para la Consolidación de la Paz en Sierra Leona (UNIPSIL), el equipo de las Naciones Unidas en el país y los asociados internacionales de Sierra Leona.

La Comisión de Consolidación de la Paz felicita al Presidente Ernest Bai Koroma por su reelección. La Comisión observa con aprecio la intención del Presidente Koroma de trabajar con todos los partidos políticos durante su segundo mandato y celebra el espíritu de diálogo, cooperación y conciliación que ha prevalecido entre los partidos políticos durante el período posterior a las elecciones. En este sentido, la Comisión observa con aprecio también los resultados positivos de la reunión celebrada el 3 de diciembre entre el Presidente Koroma y el Sr. Julius Maada Bio, el candidato a la presidencia por el Partido Popular de Sierra Leona (SLPP), así como la posterior decisión del SLPP de que sus cargos electos participen en los trabajos del Parlamento y los concejos municipales del país. La Comisión abraza la esperanza de que este primer paso positivo sienta las bases para la resolución de cualesquiera otras cuestiones pendientes.



La Comisión de Consolidación de la Paz se hace eco de las palabras del Consejo de Seguridad y, como él, destaca la importante labor que queda por delante para arraigar firmemente la paz y una prosperidad segura y equitativa en beneficio de todos los sierraleoneses e insta a la comunidad internacional a proporcionar un apoyo coordinado y coherente a Sierra Leona a fin de ayudar al país a alcanzar sus objetivos de consolidación de la paz y de desarrollo. En este sentido, la Comisión considera que el apoyo sostenido, coherente y coordinado de las Naciones Unidas y otros asociados internacionales seguirá siendo esencial mientras el pueblo de Sierra Leona trabaja para lograr sus prioridades en materia de consolidación de la paz y desarrollo.

La Comisión de Consolidación de la Paz expresa su disposición a seguir ayudando a Sierra Leona en los meses siguientes, entre otras cosas, trabajando en estrecha cooperación con la UNIPSIL y con el equipo de las Naciones Unidas en el país. La propia Comisión de Consolidación de la Paz tiene intención de visitar Sierra Leona a principios de 2013 para conversar sobre sus contactos futuros con sus homólogos nacionales e internacionales.
